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Compte-rendu de la réunion du Comité directeur du 11 avril 2023 
(15ème réunion du mandat) 

 

Membres présents, par ordre alphabétique : 

BIGOT Roselyne, CARNEIRO DA SILVA David, DIDIER Nicolas, GAILLETON Sylvaine, JEANPERRIN 

Evelyne, LACROIX Jean Claude, MALLET Georges, MOYNE-BRESSAND Martine, ROCHY Jean Philippe, 

SABELLI Gabriel, TRILLIAT Georges, VERNE Jean François, VIOLLET Eric. 

Membres absents excusés : par ordre alphabétique : 

BOUVARD Jocelyne, GERMAIN Madeleine. 

 

Ordre du jour de la réunion : 

- Approbation du compte rendu du 18 février 2023 ; 

- Lecture des courriers et mails ; 

- Point sur les licences : 

- Retour sur la réunion du CDOS ; 

- Retour sur le mini bol d’or régional : 

- Retour sur les premiers championnats départementaux ; 

- Point sur les CDC / Coupes de France ; 

- Point financier ; 

- Questions diverses. 

 

- Approbation du compte rendu du 18 février 2023 ; 

Compte rendu approuvé à l’unanimité. 

 

- Lecture des courriers et mails ; 

En annexe du compte rendu. 

 

- Point sur les licences : 

Actuellement 3125 licences. 

 

- Retour sur la réunion du CDOS ; 

 

A retenir des différents comptes rendus de l’AG du CDOS : 

Le CDOS peut mettre à disposition une salle de réunions de 22 places avec 9 ordinateurs portables, un 

vidéoprojecteur et une sono (2*150 W) 

Inviter le CDOS à notre AG. 

Le CDOS demande si la pétanque veut participer à la journée « NATUR’AIN SPORTS » prévue le 10 septembre 

à la plaine tonique à Montrevel en bresse. 
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Invitation à la réunion pour organiser cette journée prévue le 25 avril à la plaint tonique : OK pour Jean Claude et 

Eric. 

 

- Retour sur le mini bol d’or régional : 

 

Compte-rendu MBO des 3, 4 et 5 mars 2023 à Grenoble réalisé par Evelyne JEANPERRIN 

 

3 équipes : 

Josyane MUET, Ana RAMOS, Céline MAGAT (Miribel) 

Morgane PERRICHON, Adeline GELIN, Elodie LALLEMENT (Francheleins/Thoissey) 

Jessica LAHEMADE, Valérie LOBJOIT, Nadège GIANNOTTI (Marboz/Burgienne/Péronnas) 

1 délégué : Evelyne JEANPERRIN 

Boulodrome correct mais pas de possibilités d’être prêt des joueuses lorsque les parties se jouent au centre. 

Les joueuses se sont bien comportées et ont bien assurées pour les papiers et l’ambiance entre les équipes 

et moi-même super agréable. 

Le samedi midi, j’ai déjeuné avec 3 d’entre elles, le dimanche avec 3 autres. Les repas étaient bons et copieux. 

Les rencontres du samedi : 24 équipes – 12 parties – 8h00 à 19h30. 

- l’équipe Josyane : 4 gagnées – 1 nul – 7 perdues 

- l’équipe Morgane : 3 gagnées – 9 perdues 

- l’équipe Jessica : 4 gagnées – 8 perdues 

Les rencontres du dimanche : 24 équipes – 9 parties – 8h30 à 17h00. 

- l’équipe Josyane : 3 gagnées – 6 perdues 

- l’équipe Morgane : 4 gagnées – 1 nul – 4 perdues 

- l’équipe Jessica 4 gagnées – 5 perdues 

Classement : Jessica (19ème) – Morgane (21ème) – Josyane (22ème) 

Le classement ne reflète pas ce que l’on voit d’habitude pour les 2 équipes que l’on connaît, mais celles-ci ont eu 

du mal à se trouver ce qui a donné des parties perdues avec des scores très faibles. (5 à 6 – 4 - 7). 

Pour la 3ème équipe, 3 filles de différents clubs qui ne pratiquent pas ensemble, tout s’est bien passé. 

Elles se sont bien mises dans la compétition. 

Au vu des résultats pour l’Ain, peu de parties arrivées à 13 (9 seulement sur 63) dans les 2 sens aussi bien perdues 

(6) que gagnées (3). 

 

Constat des joueuses et moi-même : 

Le MBO n’est pas un championnat comme les autres. Après la journée du samedi (12 parties), au bruit et à la 

poussière, l’envie d’aller manger ailleurs est particulièrement difficile (vers 20H). Tout le monde a besoin de se 

doucher et de rester dans le calme pour redémarrer le lendemain car ce n’est pas terminé...encore 9 parties. 

Aussi, il est redemandé de continuer à permettre aux équipes de dormir hors hôtel (coût moins important que 

l’hôtel) pour pouvoir se détendre et passer malgré tout une soirée entre équipières. 

Je pense que le comité, comme pour tout championnat (ligue, France), devrait donner une indemnité par joueur 

(hébergement, repas) et une indemnité pour un véhicule (comme actuellement) et ensuite laisser ceux-ci 

s’organiser. Cela permettrait d’enlever du travail au comité et je pense ne coûterait pas plus cher. 

 

- Retour sur les premiers championnats départementaux ; 

 

Nous rencontrons des problèmes car la fréquentation de nos championnats départementaux est en augmentation 

par rapport aux années précédentes. Nous devons avoir une réflexion pour nos futurs championnats. 

Des contrôles d’alcoolémie aléatoires sont faits, aucun résultat positif. 

Sur le championnat doublette à Pont de Vaux nous avons dû décaler le démarrage d’une demi-heure à cause de 

l’affluence à la pose de licences. Problème également avec des équipes disqualifiées. 

Sur certains championnats nous n’allons plus envoyer des parties après poule le matin. Les parties seront lancées 

à 14 h 15 à la reprise. 

Nous allons modifier le règlement des championnats de l’Ain pour l’année prochaine. 
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- Point sur les CDC / Coupes de France ; 

 

Roselyne BIGOT nous fait un point sur la première journée CDC open / féminins du 19 mars 2023. 

Dans l’ensemble nous remarquons une évolution positive. Un seul n’a pas respecté la réglementation sur les 

terrains tracés et d’autres clubs n’ont pas respecté l’utilisation du logiciel gestion concours pour la feuille Excel 

des joueurs. 

Nous avons mis des amendes et en cas de récidive nous pouvons aller jusqu’à l’exclusion du club. 

Pour la Coupe de France provençal, la finale départementale opposera la Pétanque Utingeoise à Marboz (date 

butoir le 8 mai). 

Pour la Coupe de France pétanque le premier tour aura lieu sur la période du 28 avril au 1er mai. 

 

- Point financier ; 

 

Martine MOYNE-BRESSAND en l’absence de notre Trésorière générale nous transmet un bilan actuel des recettes 

et des dépenses. Différents sont à éclaircir pour la prochaine réunion du 10 mai. 

 

- Questions diverses. 

 

• Evelyne JEANPERRIN nous présente sa démission pour motif de santé. Nous acceptons sa démission, la 

remercions et nous lui souhaitons une bonne santé. 

• Gabriel SABELLI : demande la liste des arbitres en activité au Président de la commission. 

• Jean Claude LACROIX : nous informe avoir obtenu son BF3, bravo à lui. 

• Nicolas DIDIER : interroge les membres du comité pour savoir s’ils veulent être délégué sur les régionaux 

dans notre comité. 

• Nicolas DIDIER : interroge les arbitres présents pour compléter sur les championnats départementaux. 

• Georges MALLET a dû changer de PC, fiche de sortie de destruction de l’immobilisation faite par contre 

il demande que la facture du transfert des infos de l’ancien PC sur le nouveau PC lui soit remboursée, 

dépense validée et à rembourser de 95 €. 

 

 

 

Prochaine réunion le 10 mai 2023. 

 

 

Nicolas DIDIER, 

 

Le Président du comité. 



Lecture courriers / mails 

 

10/04 : Jocelyne Bouvard : résultats du championnat doublette provençal ; 

06/04 : échanges de mails entre membres du comité par suite d’un couac sur le championnat doublette 

à Pont de Vaux ; 

06/04 : mail de Gabriel Sabelli pour donner suite à la demande du Président pour avoir les photos des 

champions 2022. Photos à destination du Progrès pour des articles sur nos champions 

départementaux ; 

06/04 : mail de la FFPJP : pour candidature à l’organisation du Congrès 2025 ; 

06/04 : mail de Michèle Roux pour qu’un membre du CD01 soit délégué à la journée CRC féminins du 

8 mai à Miribel. Le Président a pris la délégation. 

04/04 : mail du club de Rumilly pour les repas de la compétition territoriale (mail transféré à Madeleine 

Germain) ; 

04/04 : mail de la FFPJP : calendriers des CNC ; 

03/04 : échange de mails avec Frédéric Delaune pour les désignations des arbitres aux compétitions 

régionales dans l’Ain. 

Echanges de mails avec des CD limitrophes pour des demandes d’arbitres encore un point noir cette 

année. 

27/03 : mail de Jean Pierre Cartier pour mettre les résultats en ligne des championnats 

départementaux (à voir pour le futur) : 

 

Mails de Jocelyne Bouvard informant sur les équipes inscrites aux championnats et les tirages pour info 

sur le site et sur Facebook ; 

Mails de différents clubs pour invitation aux vins d’honneur ; 

Mails de CD organisant des championnats de France (menus, diverses informations) ; 

Mails de clubs m’envoyant les inscriptions aux championnats départementaux ; 

 


